

**Le Père Albert EWALD est décédé le jeudi 8 janvier 2026 à l'hôpital Saint-Joseph à Paris, à l'âge de 85 ans, en sa 58ème année de sacerdoce.**

**La célébration de ses obsèques aura lieu le vendredi 16 janvier à 9h30, en la chapelle de la Maison Marie-Thérèse, 277 boulevard Raspail, 75014 Paris.**

Le Père Albert EWALD est né le 1<sup>er</sup> septembre 1940 à Carolles (Manche). Il a été ordonné prêtre le 29 juin 1968 à Paris à l'âge de 28 ans et a été incardiné dans le diocèse de Saint-Denis-en-France en avril 1982.

Il fut successivement :

De 1968 à 1972, vicaire de la paroisse Saint-Germain de Romainville  
Octobre 1969, aumônier de secteur ACE (Les Lilas-Le Pré-Saint-Gervais-Pantin-Romainville)  
De 1972 à 1981, vicaire de la paroisse Saint-Sulpice d'Aulnay-sous-Bois  
De 1981 à 1986, modérateur « in solidum » de la paroisse Saint-Sulpice d'Aulnay-sous-Bois  
De 1986 à 1987, vicaire de la paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul de Montreuil  
De 1987 à 1992, curé de la paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul de Montreuil et responsable de l'équipe sacerdotale  
De 1990 à 1992, doyen de Montreuil-Bagnolet  
De 1991 à 1996, membre du Conseil diocésain pour les Affaires Économique  
De 1992 à 1998, membre du Conseil épiscopal  
De 1992 à 1997, vicaire général du diocèse de Saint-Denis-en-France  
De janvier 1996 à octobre 1996, administrateur diocésain du diocèse de Saint-Denis-en-France  
De 1998 à 2007, curé des paroisses Sainte-Louise de Marillac et Saint-Jean L'Evangéliste de Drancy et responsable du secteur de Drancy/Le Blanc-Mesnil  
En 2000, délégué des Journées mondiales de la jeunesse (JMJ) à Rome, aumônier de la communauté portugaise  
De 2002 à 2007, membre du Collège des consulteurs  
De 2002 à 2005, aumônier de la Maison d'arrêt de Villepinte et aumônier diocésain du Secours catholique  
De 2007 à 2008, vicaire de la paroisse Saint-Martin des Champs à Paris  
De 2008 à 2010, vicaire des paroisses de Neuilly-Plaisance/Neuilly-sur-Marne  
De 2008 à 2016, prêtre accompagnateur de la Pastorale des migrants  
De 2010 à 2015, curé-modérateur à Tremblay-en-France  
De 2015 à 2023, prêtre aîné à Montreuil  
De 2016 à 2017, administrateur des paroisses Notre-Dame des Foyers, Saint-Charles des Ruffins et Saint-Maurice de la Boissière de Montreuil  
En janvier 2023, il entre à la Maison Marie-Thérèse à Paris  
Il faisait partie du groupe spirituel « Fraternité Sacerdotale Jésus Caritas de Charles de Foucauld », et membre de la « Famille Cor Unum »

En rendant grâce pour la vie et le ministère du Père Albert EWALD, nous sommes en communion de prière avec sa famille et ses amis.

